

ABSTRAK

Yustri Simamora. Nim 3123122068. Eksistensi Legenda Liang Boru Natumandi di Kelurahan Hutabarat Partali Toruan Kecamatan Tarutung, Kabupaten Tapanuli Utara. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang cerita boru Natumandi, makna dari sesajen yang diletakkan di liang boru Natumandi, mitos-mitos yang ada mengenai liang boru Natumandi, fungsi dari setiap mitos, kepercayaan masyarakat terhadap mitos yang ada, eksistensi legenda liang boru Natumandi yang merupakan cerita dari marga Hutabarat di kelurahan Partali Toruan, Kecamatan Tarutung, Kabupaten Tapanuli Utara.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi secara mendalam. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Foklore, teori Religi dan teori Simbol.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis memperoleh hasil penelitian sebagai berikut: (1) legenda liang boru Natumandi dilatar belakangi pernikahan boru Natumandi dengan siluman ular. (2) Eksistensi Liang Boru Natumandi sebagai Tempat Keramat dilihat dari sesajen yang ada pada Liang Boru Natumandi merupakan simbol dari pengakuan akan adanya kuasa yang harus dia puaskan supaya memberi keamanan dan ketenangan di dalam hidup mereka, dan yang akan menjawab semua permohonan mereka.(3) kepercayaan masyarakat terhadap mitos, mengenai mitos yang beredar mengenai liang boru Natumandi ada mempercayai dan ada juga yang tidak percaya terhadap mitos tersebut. (4) Peran Masyarakat Dalam Melestarikan Legenda Liang Boru Natumandi, Masyarakat berperan dalam melestarikan tradisi lisan dengan wujud pembangunan Liang sebagai bentuk kepedulian mereka yang dilakukan untuk melestarikan kebudayaan tersebut.

Kesimpulan menunjukkan bahwa legenda liang boru Natumandi merupakan legenda yang hingga saat ini masih di percayai oleh masyarakat sebagai budaya lisan. Berbagai mitos yang ada terkait dengan legenda liang boru Natumandi ada yang percaya dan ada juga yang tidak mempercayainya. Sebagai tempat yang memiliki budaya maka saat ini Liang boru Natumandi dijadikan sebagai salah satu objek wisata.

Kata Kunci : *liang boru Natumandi, legenda, Eksistensi*